

教育目標：豊かな心と活力をもって生きる生徒

重点目標：かかわりあって学びを深める生徒



令和6年度 小池中学校たより
学びの小池 耕心の小池

令和6年12月24日

新生徒会誕生へ：公約を語る生徒会長・副会長の候補者たち！



立会演説会の様子

12月2日(月)に令和7年度生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。この選挙には、5名が立候補してくれました。約1週間の朝と昼の選挙活動で、あいさつや呼びかけを行ったり、選挙公約を放送で語ったりとそれぞれの立候補者の意気込みをPRしていました。立会演説会では、責任者と立候補者に合計で8分間の持ち時間があり、各陣営が工夫して演説を行いました。立候補者の演説を聴いてから、全校生徒が投票しますので、投票直前に行われる演説は、その内容、表情や口調、振る舞いなどが有権者の選択に影響を与えるものです。各候補者は、緊張しながらも、しっかりと自分らしさを表現できていたようです。投票して選ぶ側の全校生徒は、一人一人の一票の重さ、大切さを自覚し、静粛な中で、1年生、2年生、3年生の順で投票を行いました。最後に選挙管理委員と立候補者、責任者が投票を行い、滞りなく日程を終えました。3年生には、現職の生徒会本部の活躍や功績を認めながら、卒業してからも小池中を任せられるリーダーを選ぶようお願いしました。そして、1・2年生には、自分が選んだ人に当選、落選が決まりますが、結果を受け入れて選ばれたリーダーに協力していくをお願いしました。新生徒会役員を中心に、令和7年度の柏陽会が一層飛躍することを心から期待しています。

第60回新潟県中越教育美術展において、中学3年生の部門で当校生徒の作品が、特別賞の第一席「会長賞」を受賞しました。美術の授業で、『光を描く～ドラマチックに～』という題材で、校舎の風景の一部分を切り取り、それをモチーフに描いた水彩画です。この作品は、燦々と光が差し込む美術室の流し場のクローズアップです。蛇口の金属が放つ光沢、蛇

口から流れる水が光に煌めく透明感、流し場に映るサッシ枠や蛇口の影の濃淡とまばゆい太陽の日差しをまさにその場にいるかのような臨場感で写実的かつ繊細な描写力、質感を再現する精密な着彩と筆使いで描ききっています。一次審査では、その場にいた図工・美術を専門とする小・中学校の教員たちが、口々に驚嘆と賞賛の声を漏らしていました。「どうやって教えたら、こんな絵が描けるのだろう」「この思いや技術を生かして、美術の道に進んでほしい」と。



二次審査で中学を担当されたのは、東京造形大学の山田教授。十数点に絞られた特選作品の中から、この作品を迷わずに特別賞第一席の「会長賞」に選んでくださいました。美術に携わってきた教職 39 年間において、自校の生徒の作品が会長賞に選ばれた名誉は、今回が初めてでした。そして、3 年生の作品は、特選に 4 名、金賞に 3 名、銅賞に 2 名選ばれました。

(他に銀賞 1 年生 1 名、銅賞 2 年生 1 名、佳作 2 年生 1 名が受賞しています。)

生徒たちの頑張りに、心から感謝し、敬意を表します。

(校長 比後慎一)

2年生福祉学習「認知症に関するワークショップ」

11月22日(金)、燕市地域包括支援センターおおまがりの社会福祉士を始め、地域の民生委員や福祉ボランティアの方々をお迎えし、講義とワークショップを行いました。認知症に関する講義を聴いた後、地域



の方々とは認知症について意見を交流させ、地域の課題に対し何が出来るかを協議しました。

1年生福祉学習「認知症サポーター養成講座」

11月26日(火)、認知症サポーター養成講座～認知症を学び、地域で支えよう～と題して、「白ふじの里」「こいけの家」から講師を迎え、講義を聴きました。認知症について学び、接し方や当事者の気持ち、支える仕組みやサポーターとしてできることを考えました。



体育館で観劇 ～ 劇団「新制作座」による『泥かぶら』～

11月27日(水)、体育館のステージを舞台に、劇団「新制作座」による演劇が行われました。美しさとは何か。豊かさとは何か。生きる力とは何か。



「泥かぶら」と呼ばれた

少女の生き様が、観る私たちに問いかけます。舞台俳優の演技、舞台の大道具や演出も本格的で、生徒は引き込まれるように見入っていました。主演の方が最後に言葉を述べてくださいましたが、この観劇からどんなものを得たのでしょうか。

生徒会役員選挙・投票が行われました！

12月2日(月)、来年度の生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。

5名の生徒が立候補してくれて、責任者と立候補者の10名から演説をしてもらいました。生徒の皆さんは、公約や方針をしっかりと聞き、その後の投票に活かしていたようです。



燕市の選挙管理委員会から実際の記載台と投票箱をお借りし、静粛な中で全校生徒による投票が行われました。

柏陽会クリスマスレクリエーション☆（開会式～第1部）

12月4日(水)生徒会が企画、運営するクリスマスレクが行われました。開会式では、現生徒会本部による迫真の演技によるスタンプが披露されました。お供をつれた御老公が悪代官からサンタとトナカイを救うお話です。とても微笑ましい雰囲気の中、レクがスタートしました。第1部は3種目。「つばめっ子かるた」は男女の別なしで、各クラス3人のチームが参加し競います。「フットサル」も男女の別なしで、各クラス5人のチームでトーナメントを行います。「ソフトドッジボール」は、男子5人女子5人の10人のチームで戦います。どの種目も短時間のゲームですが、白熱した展開でした。



柏陽会クリスマスレクリエーション☆ (第2部)



第2部も3種目。「クイズ大会」は、男女の別なしで各クラス3人のチームが参加します。「バドミントン」は、男女の別なしで各クラスダブルス3チームが参加します。「バスケットボール」は、各クラス男子5人チームと女子5人チームが参加し、それぞれで優勝を競います。最後に閉会式で結果発表があり、総合優勝3年1組、準優勝3年2組、3位2年1組となりました。とても楽しい時間を過ごすことができました。

新潟県アンサンブルコンテストに出場しました♪

吹奏楽部が、7日(土)新潟テルサで行われたアンコンに出場しました。金管5重奏「いさり火の歌」を美しく丁寧に演奏し、銅賞を受賞しました。また、木管7重奏「花灯路」を心をひとつに美しく演奏し、銀賞を受賞しました。2チームとも演奏を楽しむことができ、充実感が伝わってきました。お疲れ様でした。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



〈 1月の主な予定 〉

- | | |
|----------------------------|------------------------|
| 1日(水)～3日(金) 年末年始の休日 | 22日(水)～24日(金) 3年生進路面談 |
| 8日(水) 3学期始業式 | 23日(木) 入学説明会(小学6年生対象) |
| 10日(金) 生徒総会議案審議 | 27日(月) 第2回生徒総会 |
| P T A 広報委員会編集会議 | 28日(火) 専門委員会 |
| 15日(水) 中学校区研修会 | 29日(水)～2月3日(月) 部活動停止期間 |
| 17日(金) 2学年 P T A | 30日(木)・31日(金) 質問教室 |
| 英語検定 | 31日(金) 漢字検定 |
| 20日(月)～24日(金) 第3回生活リズムチェック | |